

## DAFTAR ISI

<b>Editorial</b>	iii
<b>Pemekaran Kota di Yogyakarta:</b>	1–17
<b>Analisis Morfologi Kota di Kelurahan Sinduadi Tahun 2021</b>	
Anggi Cahyani dan Sri Rum Giyarsih	
<b>Kriminalitas, Hegemoni, dan Politik:</b>	18–37
<b>Premanisme di Yogyakarta Pada Masa Orde Baru</b>	
Julianto Ibrahim	
<b>Urban Farming sebagai Alternatif Mewujudkan</b>	38–57
<b>Pembangunan Kota Berkelanjutan di Indonesia</b>	
Armansyah Armansyah, Ade Latifa Soetrisno, Andy Ahmad Zaelany, Bayu Setiawan, Dani Saputra, Muamar Haqi, Lamijo Lamijo Sri Rum Giyarsih, dan Apit Fathurohman	
<b>Personality, Perceived Risk and Travel Intention after</b>	58–71
<b>The COVID-19 Pandemic:</b>	
<b>The Case Study in a Bali Resort Village of Canggu</b>	
Theresia Verina Rosari Bei, I Gusti Ngurah Agung Suprastayasa, and Putu Surya Laksana Rahjasa	
<b>Partisipasi Kerja Wanita dan Kesejahteraan Rumah Tangga:</b>	72–85
<b>Studi Empiris di Pulau Sumatera</b>	
Ririn Nopiah, Eka Dewi Anggraini, dan Puji Amalia Islami	
<b>Disabilitas dan Kemiskinan Ekstrem di Indonesia:</b>	86–102
<b>Analisis Data Survei Sosial Ekonomi Nasional Tahun 2020</b>	
Nufi Alabshar, Lina Agustina Pujiwati, Titik Munawaroh, dan Zainal Fatoni	
<b>Paguyuban “Tuk Bebeng” dan Pengelolaan Air Berbasis Kekuatan</b>	103–122
<b>Masyarakat di Daerah Rawan Bencana Merapi, Yogyakarta</b>	
Reza Amarta Prayoga, Eko Wahyono, Siti Fatimah, Lis Purbandini, dan Djoko Puguh Wibowo	
<b>Navigating Ethics and Empathy in Disaster Photojournalism in</b>	123–137
<b>Indonesia</b>	
Elis Zuliati Anis	

***Narrative of Religion:***

138–150

**Pengalaman Kaum Muslim dalam Menjalankan Ibadah Umrah**

Henky Fernando, Yuniar Galuh Larasati, Saifuddin Zuhri Qudsy, and  
Try Riduwan Santoso

**Indeks**

## EDITORIAL

Tingginya urbanisasi menyisakan beberapa masalah, salah satunya adalah masalah ekonomi di kawasan perkotaan yang disebabkan oleh ketidakcocokan antara penawaran tenaga kerja dan permintaannya. Pada edisi ini, Jurnal Kawistara mengutamakan pembahasan pada tema ekonomi dan perkotaan.

Pandemi Covid-19 masih menyisakan permasalahan ekonomi di sektor pariwisata di Pulau Bali. Pemulihan ekonomi di sektor tersebut diukur dengan kepribadian, risiko yang dirasakan, dan niat berwisata setelah Pandemi Covid-19. Tingkat partisipasi kerja wanita dan kesejahteraan rumah tangga di Pulau Sumatera juga menjadi hal yang penting untuk dianalisis. Sementara itu, keterkaitan antara disabilitas dan kemiskinan ekstrem di Indonesia adalah hal yang sangat penting untuk dianalisis dalam rangka mewujudkan kebijakan pengentasan kemiskinan.

Keterbatasan lahan pertanian menjadi tantangan bagi masyarakat di kawasan perkotaan sehingga pertanian di kawasan perkotaan (*urban farming*) adalah hal yang penting dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan di Indonesia. Pemekaran kawasan perkotaan di Yogyakarta adalah salah satu permasalahan yang penting untuk dianalisis secara morfologi. Di wilayah yang sama, premanisme di masa orde baru juga penting dianalisis dari kacamata kriminalitas, hegemoni, dan politik sebagai sebuah cerminan untuk masa depan yang lebih baik.

Selain bahasan utama di atas, ada juga bahasan-bahasan lain, seperti pengelolaan air berbasis kekuatan masyarakat di kawasan rawan bencana Merapi, etika dan empati dalam foto jurnalisme bencana, serta pengalaman umat Islam dalam menjalankan ibadah umrah adalah tema yang menarik untuk dianalisis dengan narasi agama. Hal-hal tersebut sangat mendukung terwujudnya keberhasilan pembangunan.

Selamat membaca!